

*Actuellement ce qui me rend heureuse, c'est d'être avec ma famille pour encore 1 mois avant de partir pour la Tunisie où mes études m'attendent !!! Je suis en Mauritanie (à Nouakchott) pour l'été (c'est ici que je vis et que je suis née) et je ressens un grand bonheur quand je sais que toutes les personnes que j'aime vont bien et pensent à moi de temps en temps !!! Voilà, pour moi pas besoin de grand chose pour être heureux : il suffit d'être entourée de personnes formidables (y'en a pas mal sur cette planète mine de rien !) d'être en bonne compagnie, de savourer tous les moments qu'on passe avec eux, même si ces moments paraissent banaux on ne les vit qu'une seule fois et ça, on ne s'en rend compte que lorsque on a perdu une personne très chère !!*